

Einer der beiden überwinterten Bishop's Crown (sortenrein) hat nun endlich Ende Juni 2010 die ersten Knospen gebildet. Die Pflanze ist gesund, hat Wasser und Dünger bekommen, aber erst jetzt, wo die Temperaturen unheimlich hoch waren - nachts nicht unter 18°C und tagsüber bis zu 42°C in der Sonne - ist etwas passiert. Die zweite Bishop's Crown erholt sich wohl immer noch vom Blattlausbefall. Jedenfalls sind hier keine Knospen zu sehen, zumal auch kaum neue Triebe ausgebildet wurden. Vielleicht habe ich es auch mit der Neembehandlung übertrieben.